



NOTA DE PRENSA N°238-012-GSRC/OF. RR. PP.

Vice Presidente Regional supervisó la reconstrucción de los talleres I.E Comandante Leoncio Martínez Vereau – Cajabamba.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Obra se encuentra en un 50% de avance, y cuenta con un presupuesto de 3'125 608.30 nuevos soles”

El Gobierno Regional de Cajamarca viene trabajando arduamente desde la Gerencia de Infraestructura, con obras de gran importancia para beneficio de los alumnos en la región.



El Sub Gerente de supervisión y obras, Ing. César Plasencia Fernández dio a conocer que se viene haciendo la reconstrucción de talleres del I.E Comandante Leoncio Martínez Vereau en la provincia de Cajabamba.

El Vice Presidente Regional Dr. César Aliaga Díaz visitó la Institución Educativa donde se vienen realizando los trabajos, en el lugar se entrevistó con el residente de obra y el director encargado de dicha institución, quienes juntos hicieron un recorrido por las instalaciones de lo que será los talleres de Mecánica automotriz, herrería, carpintería, mecánica de producción y sastrería, dicha reconstrucción consiste además en la construcción de módulos, aulas y servicios higiénicos, agregando a ello equipamiento con mobiliario.

“La obra inicio el 26 de octubre del 2011, teniendo un avance de 50% aproximadamente, el monto asignado para este proyecto es de 3'125 608.30 nuevos soles, la obra se esta desarrollando con total normalidad y se espera que en el mes de agosto del presente año se culmine con este gran proyecto de beneficio para los alumnos de la provincia de Cajabamba”, manifestó el Residente de Obra Ing. Roberto Céspedes García.

“La labor desde la Sub Gerencia es orientar y conducir con eficiencia y responsabilidad las diferentes actividades de elaboración y ejecución de obras de infraestructura, lo cual contribuirá en el desarrollo social y económico en la región Cajamarca, de acuerdo con los objetivos del plan de desarrollo concertado de la región” señaló Plasencia.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

“Esta es una sub gerencia fortalecida, integrada con el uso de tecnologías y una mejora continua en los servicios de elaboración y ejecución de proyectos, las cuales contribuirán y van a satisfacer necesidades para una mejor calidad de vida de la población” agregó César Plasencia.

Este es un proyecto de gran beneficio para los pobladores de Cajabamba, el Gobierno Regional de Cajamarca seguirá trabajando y al mismo tiempo generando puestos de trabajo en la región para que nuestros hermanos tengan una mejor calidad de vida.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 08 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”